

In Liebe haben wir gemeinsam von unserer Mutter

Hannelore Taubert geb. Schwedler

Abschied genommen.

Wir sagen deshalb von Herzen Danke

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die zahlreichen Zuwendungen für den späteren Grabschmuck sowie für alle Zeichen der Wertschätzung und Anteilnahme.

Ebenso aufrichtig danken wir Herrn Pfarrer Treiber für seine einfühlsamen Worte, dem Team vom Seniorenheim Casa Reha für ihre gute Umsorgung sowie allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserer geliebten Mutter noch einmal ganz nahe waren.

**Bodo, Uwe, Jörg und Bernd
mit Familien und Angehörigen**